

RESOLUCION del Ayuntamiento de Orrius por la que se anuncian a subasta las obras de abastecimiento de aguas potables de esta localidad.

Encargado este Ayuntamiento por la Comisión Provincial de Servicios Técnicos de Barcelona los trámites procesales referentes a las obras de abastecimiento de aguas potables de esta localidad, se saca a subasta su ejecución bajo el tipo de un millón siete mil ochocientos sesenta y cuatro pesetas (1.007.864), cuyo proyecto y demás documentación se encuentra de manifiesto en la Secretaría.

La obra deberá realizarse en el plazo de doce meses, verificándose los pagos en la forma determinada en el pliego de condiciones.

La garantía provisional será de 15.117,96 pesetas, y la definitiva, del 3 por 100 del precio de adjudicación.

Los licitadores podrán presentar sus proposiciones en la Secretaría en horas hábiles de oficina durante el plazo de veinte días hábiles, a partir de la inserción de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado», verificándose la apertura de los pliegos en el siguiente día hábil, a las doce horas, en la Alcaldía.

Modelo de proposición

Don, mayor de edad, de estado, de profesión, vecino de, con domicilio en, provisto del documento nacional de identidad núm., expedido con fecha, enterado de las condiciones que han de regir para la ejecución del proyecto de las obras de abastecimiento de aguas potables, se comprometo a realizar tal cometido de conformidad con el proyecto aprobado, por el precio de pesetas (en letras y números).

Orrius, 9 de abril de 1962.—El Alcalde, José Prat.—2.520.

RESOLUCION del Ayuntamiento de la Poble de Lillet (Barcelona) por la que se anuncia subasta para contratar la ejecución de las obras de cubrición de un tramo de unos quince metros lineales del río Llobregat y la construcción de un edificio destinado a Casa Consistorial y dependencias.

En virtud de lo resuelto por el Ayuntamiento Pleno, se anuncia pública subasta para las obras de cubrición de un tramo de unos quince metros lineales del río Llobregat y la construcción de un edificio destinado a Casa Consistorial y dependencias, con arreglo al proyecto, presupuesto y pliego de condiciones aprobados.

El tipo de licitación total es la cantidad de un millón siete mil ciento cuarenta y tres pesetas con veintiséis céntimos (pesetas 1.007.143,27) a la baja.

El plazo de ejecución de las obras es de siete meses, a partir del comienzo de las mismas, las cuales no podrán empezarse hasta haber recibido el correspondiente permiso de la Comisaría de Aguas del Pirineo Oriental y de la Jefatura de Obras Públicas de la provincia, y el plazo de garantía será de seis meses.

El proyecto con sus pliegos de condiciones y disposiciones relativas a la presentación de las proposiciones, se hallarán de manifiesto en la Secretaría de este Ayuntamiento todos los días laborables y en las horas de oficina.

Los pagos se efectuarán con cargo a un presupuesto extraordinario y al ordinario en vigor, hasta llegar a novecientas mil pesetas durante el ejercicio actual y el resto en ejercicios sucesivos.

La garantía provisional para tomar parte en las obras será el 2 por 100 del tipo de licitación y la definitiva el 4 por 100 de la adjudicación.

En la subasta podrán concurrir los licitadores por sí o representados por otra persona, con poder para ello declarado bastante por un Letrado, a costa del interesado.

La subasta se celebrará en el local de este Ayuntamiento, a las doce horas del primer día hábil después de transcurridos los veinte días, también hábiles, a contar desde el siguiente en que se publique este edicto en el «Boletín Oficial del Estado».

Las proposiciones, redactadas con arreglo al modelo que figura a continuación y reintegradas con seis pesetas, deberán presentarse en la Secretaría de este Ayuntamiento, todos los días laborables, durante las horas de oficina, hasta el día anterior en que haya de celebrarse la subasta.

Modelo de proposición

Don, vecino de, con domicilio en la calle, número, enterado del pliego de condiciones, cuadro de precios, presupuesto que integra el proyecto de la obra de, se comprometo a tomar a su cargo la ejecución de la misma, con estricta sujeción al proyecto y pliegos de condiciones, por la cantidad de pesetas (en letra y número). De la que resulta el metro cúbico de hormigón armado, por lo que se refiere a la cubrición del río a y metro cuadrado por edificación a pesetas.

Asimismo declara el licitador, bajo su responsabilidad, no hallarse comprendido en ninguno de los casos de incapacidad o incompatibilidad señalados por los artículos cuarto y quinto del vigente Reglamento de Contratación.

(Fecha y firma del proponente.)

La Poble de Lillet, 28 de marzo de 1962.—El Alcalde, Eugenio de la Peña.—2.261.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Soria por la que se anuncian a concurso-subasta las obras de reforma y ampliación de la plaza de toros de esta ciudad.

Cumplidos los trámites reglamentarios, se anuncian a concurso-subasta las obras de reforma y ampliación de la plaza de toros de esta ciudad, en su segunda fase, bajo el tipo de pesetas 2.512.164,38, con arreglo al proyecto y pliegos de condiciones que se hallan de manifiesto en la Secretaría de este Ayuntamiento.

La garantía provisional será de 42.682,46 pesetas, y la fianza definitiva, de 85.364,93 pesetas.

Las proposiciones se presentarán, en dos sobres cerrados, en la Secretaría municipal, durante las horas de diez a trece, dentro de los veinte días hábiles siguientes al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

El primer sobre, que se titulará «Referencias», contendrá la Memoria y demás documentos que señala la condición quinta del pliego de las económicas.

El segundo sobre se titulará «Oferta económica» y contendrá la proposición ajustada al modelo señalado en el condicional.

Cuanto gastos de anuncios y demás se originen con motivo de los trámites preparatorios y de formalización del contrato serán de cuenta del adjudicatario.

El modelo de proposición y demás detalles se publican en el «Boletín Oficial» de la provincia.

Soria, 3 de marzo de 1962.—El Alcalde, Alberto Heras.—1.436.